

Los favoritos quedan a deber en el Mundial de fútbol de Rusia



Moscú, 18 jun (PL) Antes de abrir sus cortinas la Copa del Mundo de fútbol de Rusia, la mayoría de los expertos ponía el cartel de favoritos sobre seis selecciones: Alemania, Brasil, España, Francia, Argentina y Portugal.

Pues bien, ya todos debutaron en el torneo y solo Francia pudo saldar con victoria su compromiso ante Australia, por ajustado 2-1 y tras estar empatada hasta el minuto 79.

Del resto, Alemania perdió por 0-1 ante México en la mayor sorpresa del Mundial, pues los aztecas jamás habían logrado superar a los teutones en estas citas del orbe.

España, entretanto, empató 3-3 con Portugal en un memorable partido que tuvo a Cristiano Ronaldo de protagonista con sus tres goles, mientras la Argentina de Lionel Messi igualó 1-1 ante Islandia, y Brasil, en el último partido de este domingo, firmó tablas 1-1 contra Suiza.

El fútbol es un deporte cada vez más parejo, los grandes siguen siéndolo y se les debe respeto, pero la brecha con los pequeños es menor en los últimos tiempos, explicó a Prensa Latina un hincha mexicano, que vino a Rusia -dijo- para presenciar la primera coronación de su país en estas lides.

La Copa del Mundo de Rusia aun abre sus turbinas pero las sorpresas están y parece que estarán al orden del

día, aunque si existe una máxima en estos torneos es que siempre gana uno de los favoritos precompetencia.

Para este lunes están programados otros tres duelos. Suecia debutará contra Corea del Sur en el grupo F y, en el G, Túnez se medirá a Inglaterra y Bélgica a Panamá.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/164827-los-favoritos-quedan-a-deber-en-el-mundial-de-futbol-de-rusia>



Radio Habana Cuba